



# 川下小 開校150周年だより

令和6年1月号  
No. 10  
記念事業実行委員会

## ちびっこ山 ニューアルオープニングセレモニー 開催



1月17日（水）、ちびっこ山リニューアルオープニングセレモニーを開催し、川下小学校の児童を代表して3年生が参加しました。

ちびっこ山は、川下地区に「山」がないことから造られ、附設されているターザンロープは、児童に大人気の遊具です。

このたびの開校150周年記念事業の一つとして、児童がこれからも楽しく安全に遊ぶ

ことができるようにと、改修工事を行わせていただくことにしました。

改修工事では、真砂土の補充、ワイヤロープの張り替え、柱の塗り替え、安全柵・スタート台の新設、緩衝ゴム材の設置、看板の改装を行いました。

セレモニーには、真砂土の補充でお世話になった八木興業の八木秀典様、看板を新しくくださったすぎおか工房の杉岡滋様を来賓としてお迎えしました。

松田一郎記念事業実行委員長の挨拶、来賓の紹介の後、実行委員長、来賓、3年生によるテープカットが華々しく行われ、ちびっこ山がリニューアルオープンしました。

児童によるお礼の言葉では、リニューアルの喜びや募金活動にご協力いただいた皆様への感謝、これからも安全に気をつけて使うことを各学級からの代表児童が述べました。

滑り初めでは、3人の代表児童が安全に気をつけながら楽しく滑り降りていました。

ちびっこ山の改修に際しましては、多くの保護者や地域の皆様にご協力を賜り、誠にありがとうございました。児童がいつまでも楽しく安全に使うことを切に願います。

